



LOCAL | Denominación de Origen

La DOP “Priego de Córdoba” pone en marcha los Desayunos Saludables

Conmemora su vigésimo aniversario con una serie de actividades para fomentar la cultura oleícola

Redacción

Domingo 1 de noviembre de 2015 - 19:31



La Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba ha puesto en marcha los “Desayunos Saludables con Aceite de Oliva Virgen Extra”, una iniciativa, enmarcada dentro de la conmemoración de su vigésimo aniversario, con la que pretende inculcar los beneficios de la dieta mediterránea a través de un desayuno para todas las edades.

Pan con aceite de oliva virgen extra, turrolate, brochetas de fruta de temporada y zumo de granada, integran estos desayunos, con los que se da a conocer y fomentar los

valores de una dieta equilibrada y saludable. Esta actividad se ha pensado generalmente para alumnos de centros educativos de toda la comarca de la denominación de origen.

Desde su puesta en marcha han sido varios los cursos de distintos centros educativos de la localidad los que han disfrutado de esta iniciativa saludable, que además se orientará a distintas asociaciones y colectivos de la zona.

Tras el desayuno los asistentes pueden conocer la exposición Un paseo por la historia del oro líquido, una muestra con piezas de molino de diferentes épocas, prensas de varias etapas y una serie de elementos vinculados a la producción, la elaboración o recogida de la aceituna, además de asistir a la extracción aceite de oliva de temporada de diferentes variedades o ser partícipes en pequeñas catas de AOVE.

Las piezas de la exposición que han sido cedidas de manera temporal por el Centro de Interpretación del Campo Andaluz “San Benito” y la Asociación Nacional Oleorum Cultura y Patrimonio del Aceite, a través de su propietario Antonio Galindo, cuentan con paneles informativos que explican el funcionamiento y utilidad de cada pieza. La exposición que se encuentra en la sede de la Denominación de Origen, estará expuesta hasta el próximo 9 de diciembre.